

Summerville Union High School District

17555 Tuolumne Road, Tuolumne, CA 95379 (209) 928-3498
FAX (209) 928-1321

Summerville High School Campus: (209) 928-4228
FAX: (209) 928-1422



Superintendent Michael Merrill

Board of Education * David Atkins * Kurt Bayers * Chantal Fowler * Randy Richter * Dennis Spisak

AB 889- Aviso Anual a Padres y Guardianes Sobre Drogas Sintéticas

AB 889 requiere que un distrito escolar, una oficina de educación del condado y una escuela autónoma informen anualmente a padres o guardianes sobre los peligros asociados con el uso de drogas sintéticas. Este aviso tiene como objetivo abordar la crisis con un enfoque preventivo que garantice que los estudiantes y las familias estén informados sobre las consecuencias mortales del uso de drogas recreativas.

Comprender Las Drogas Sintéticas: Una Preocupación Creciente

Una droga sintética es una droga con propiedades y efectos similares a los de un alucinógeno o narcótico conocido, pero que tiene una estructura química ligeramente alterada, especialmente una droga creada para evadir las restricciones existentes contra sustancias ilegales. Las drogas sintéticas incluyen, entre otras, cannabinoides sintéticos (“marihuana sintética”, “spice”, “k2”), metanfetaminas, sales de baño y fentanilo.

El Departamento de Salud Pública de California (“CDPH”) ha expuesto el peligro extremo de las drogas mezcladas con fentanilo. El fentanilo ilícito se puede agregar a otras drogas para hacerlas más baratas, más potentes y más adictivas. Se ha encontrado fentanilo ilícito en muchas drogas, incluidas la heroína, la metanfetamina, las pastillas falsificadas y la cocaína. El Fentanilo mezclado con cualquier droga aumenta la probabilidad de una sobredosis fatal.

Además, es casi imposible saber si las drogas han sido mezcladas con fentanilo sin pruebas adicionales, porque el fentanilo no se puede ver, oler ni saborear cuando se usa como agente de unión.

Los Riesgos y Consecuencias

Los riesgos para la salud asociados con las drogas sintéticas incluyen problemas cardiovasculares, insuficiencia respiratoria, alucinaciones, convulsiones y, en casos extremos, la muerte. Además, los efectos impredecibles de estas sustancias las hacen especialmente peligrosas. Las personas que consumen drogas sintéticas pueden desarrollar dependencia, lo que lleva a la adicción y a una variedad de desafíos asociados. El rendimiento académico también puede verse afectado debido al deterioro de la función cognitiva.

Empoderar a Los Padres: Cómo Proteger a Su Hijo/a

Comunicación abierta:

La comunicación es especialmente importante para construir una relación sólida y de confianza con su hijo/a. Cree un espacio abierto y sin prejuicios donde se sientan cómodos discutiendo sus pensamientos y experiencias. Iniciar conversaciones sobre los peligros específicos asociados con las drogas sintéticas, compartiendo información de una manera que fomente la comprensión en lugar del miedo. Fomentar el diálogo abierto le permite a su hijo/a expresar sus preocupaciones y buscar orientación cuando sea necesario.

Educación:

Mantenerse informado sobre el panorama en constante evolución de las tendencias en materia de drogas es crucial para los padres. Infórmese sobre las drogas sintéticas, incluida su composición química, efectos potenciales y prevalencia. Este conocimiento lo prepara para tener conversaciones informadas con su hijo/a. Al educar a su hijo/a, concéntrese en brindarle información precisa y apropiada para su edad. Resalte los riesgos específicos asociados con las drogas sintéticas, enfatizando la importancia de tomar decisiones informadas.

Supervisión:

Como padre, mantenerse alerta y observador puede ser fundamental para identificar posibles señales de consumo de sustancias. Preste atención a los cambios en el comportamiento de su hijo/a, como cambios repentinos de humor, alejamiento de amigos y familiares o alteraciones en los patrones de sueño. El rendimiento académico también puede ser indicativo de problemas subyacentes. Colabore periódicamente con los maestros y el personal de la escuela para mantenerse informado sobre el progreso de su hijo/a. Mantener la conciencia aumenta la probabilidad de intervención temprana y apoyo si surge algún problema.

Es importante reconocer los SIGNOS DE UNA SOBREDOSIS DE OPIOIDES. LLAME AL 911 si ve a alguien que;

- No puede despertar ni responder.
- Respire lentamente o no respire en absoluto.
- Haga sonidos de gorgoteo, ahogo, o ronquidos

Busque ayuda profesional:

Si le preocupa la implicación de su hijo/a con drogas sintéticas, buscar ayuda profesional es fundamental. Póngase en contacto con profesionales de la salud, como su médico de familia o un pediatra, quienes pueden brindarle orientación y realizar las evaluaciones necesarias.

Además, considere conectarse con la oficina de consejería que incluye miembros del personal capacitados para abordar problemas de abuso de sustancias de manera confidencial y solidaria. La intervención temprana mejora significativamente las posibilidades de resolución y recuperación exitosas.

Para obtener información o asistencia adicional, comuníquese con nuestro departamento de asesoramiento aquí en (209) 928-4228. Al participar activamente con estos recursos y mantenernos informados, podemos trabajar juntos para proteger a nuestros jóvenes de los peligros de las drogas sintéticas.